

Québec, 28 août 2013

Les effets liés à l'exploration et l'exploitation des ressources naturelles sur les nappes phréatiques aux Îles-de-la-Madeleine, notamment ceux liés à l'exploration et l'exploitation gazière

6210-10-001

Monsieur Gilles Lehoux
Ministère des Ressources naturelles
5700, 4^e Avenue Ouest, bureau C-422
Québec (Québec) G1H 6R1

Objet : Les effets liés à l'exploration et l'exploitation des ressources naturelles sur les nappes phréatiques aux Îles-de-la-Madeleine, notamment ceux liés à l'exploration et l'exploitation gazière

Monsieur,

À la suite des et deuxième parties de l'audience publique tenue sur le projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l'étude de ce dossier, désire obtenir les informations suivantes:

- Pour bien comprendre les fiches fournies avec la réponse à la question DQ41, la commission aurait besoin de la description des codes utilisés pour décrire la lithologie.
- Dans la partie sud du golfe du Saint-Laurent située au Québec, une évaluation environnementale stratégique est en cours par le ministère des Ressources naturelles. Cela signifie-t-il qu'il existe un moratoire pour toutes les étapes de l'exploration pétrolière ou gazière en milieu marin dans cette zone tant que le gouvernement du Québec n'aura pas pris de décision à cet effet? Est-ce qu'il y a un moratoire pour la partie terrestre des îles de la Madeleine ?

Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d'ici le 30 août prochain, compte tenu de l'échéancier dont dispose la commission pour ses travaux. Si ce délai vous pose problème, veuillez m'en informer par courriel.

Il est également possible que d'autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Rita LeBlanc
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission